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第２回学校運営協議会の結果報告

１０月１９日（金） 第２回学校運営協議会を開催しました。

内容は以下のとおりです。

◇出席委員 ７名（学識経験を有する者１名、運営に資する活動を行う者１名、保護者１名、

校長、教務主任、事務、事務局教頭） ※欠席者 ４名

１ 文化祭参観

２ 給食試食

３ 協議及び意見交換

（１）文化祭の内容についての協議

（２）前期の学校経営について

（３）予算の執行状況について

◇協議内容及び委員からの意見

＜文化祭について＞

・西中学校開校以来初の合唱コンクール。インフルエンザの影響で大変だったと思うが、ど

の学年どのクラスも一丸となって頑張っていた。特に、３年生の合唱が素晴らしかった。

今後、１・２年生には、新たな良き伝統を引き継いでいってほしい。

・「ビブリオバトル」での発表者のレベルの高さに驚いた。読書習慣のきっかけ作りという面

からもとてもよい取組だと思われる。

・合唱する力＝学校の力と考えられる。一生懸命に歌えるということは心が育っている証拠。

引き続き、気持ちで歌える雰囲気づくりに努めてほしい。卒業式での歌声を期待している。

＜その他＞

・学校全体に活力があってよい。

・地域に応援されて初めて良い学校ができる。挨拶、マナーは、地域への貢献の第一歩であ

る。今後も、継続的に指導していってほしい。

・現在も地域等の活用を行っているが、教育効果を高めるためには、今後も外部機関を上手

に活用するとよい。

・さまざまな課題を抱えた生徒の指導は大変だが、先生方には、根気強く頑張ってほしい。


